

Compte-rendu de la réunion publique du 4 juillet 2022

Objet : Présentation du projet d'aménagement du bas de la Montée du Rosset

Lieu : Salle de conférence de la Mairie

Après s'être présenté, Hubert Didierlaurent, Adjoint à l'aménagement du territoire et à l'urbanisme, a remercié les nombreuses personnes présentes ayant répondu à l'invitation de la Mairie. Il a ensuite présenté les Adjointes au Maire présents, Olivier Duch et Capucine Favre, Clément Colin, Directeur des services techniques et de l'urbanisme, Arnaud Viotte, Directeur construction du groupe Whitegold et en visioconférence, Alain Palma, architecte du projet Arbina.

Dans son introduction, Hubert Didierlaurent a indiqué que l'état d'avancement du projet Arbina permettait de présenter l'aménagement du domaine public, à proximité immédiate du projet privé, dans un secteur situé à l'intersection de la Boucle du Rosset et de la Promenade de Tovièr.

Il a également rappelé la position de la collectivité, qui, si elle n'a pas vocation à présenter tous les projets privés, souhaite cependant porter à la connaissance de la population, la vision des futurs aménagements structurant les quartiers, comme il en avait été fait de même lors du projet Cordée-Marais aux Boisses en mai de cette année.

En complément, la collectivité a accepté un échange de terrain entre la collectivité et le pétitionnaire permettant ainsi de réaliser l'aménagement présenté. Celui-ci repose sur l'élargissement de la boucle du Rosset au droit du projet et la création d'une circulation piétonne entre la promenade de Tovièr et l'église.



Insertion du projet ©Plexus Architectes

